

# *Nueva misión de empresarios dominicanos visitará Cuba*

---



S.Domingo, 21 jun (RHC-PL) El Consejo Nacional de Zonas Francas de Exportación (CNZFE) organiza la visita a Cuba de una nueva misión empresarial dominicana entre el 26 de junio y el 2 de julio próximos.

De acuerdo con Luisa Fernández, directora ejecutiva del CNZFE, integrada por 48 empresarios, será la delegación empresarial más grande que ha enviado República Dominicana a Cuba hasta el momento, con el objetivo principal de explorar el clima y oportunidades de negocios para los empresarios de su país.

Añadió que otro objetivo es promover un acercamiento con las instituciones dedicadas al desarrollo económico en Cuba, por considerar que esto puede contribuir al crecimiento de sus empresas.

Precisó que durante la visita se llevará a cabo una sesión plenaria con presentaciones de parte de las autoridades de ambos países y se desarrollarán rondas de negocios individualizadas.

Los empresarios dominicanos tendrán oportunidad de encontrarse con funcionarios cubanos del Ministerio de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, el Banco Central, Salud Pública y otros organismos, indicó.

Según señaló, los empresarios dominicanos de esta delegación llevan distintos propósitos y unos van tratando de encontrar un distribuidor de sus productos en Cuba.

Definió que otros van a hacer joint venture (empresas conjuntas, alianzas estratégicas o alianzas comerciales, también llamadas asociaciones de riesgo compartido), entre Cuba y República Dominicana.

También viaja un tercer grupo de empresarios que va a ver la factibilidad de instalar sus empresas en Cuba en las condiciones de apertura económica facilitadas por el gobierno cubano, indicó.

Para la funcionaria es muy ventajoso desarrollar el comercio dominicano con Cuba por la cercanía entre los dos países y porque se trata de un mercado de 10 millones de consumidores.

Primero se alcanzó un acuerdo entre ambas cancillerías y ahora se va a firmar otro entre la Asociación Dominicana de Zonas Francas (ADOZONA), que es la parte privada, y la Cámara de Comercio de la República de Cuba, explicó.

A través de esos documentos nos estamos comprometiendo a trabajar juntos en la búsqueda de oportunidades para la industria y el comercio de ambos países, indicó.

Insistió en que todos los empresarios que van en esta oportunidad son de la Zona Franca y aclaró en que prácticamente todas son empresas manufactureras.

Según estadísticas locales, el intercambio comercial total entre República Dominicana y Cuba del 2011 al 2015 fue de 385,9 millones de dólares y el pasado año la balanza comercial fue favorable a los dominicanos en 15,4 millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/97642-nueva-mision-de-empresarios-dominicanos-visitara-cuba>



**Radio Habana Cuba**